

L'ITI dédie la journée internationale de la danse à Alicia Alonso



La Havane, 25 avril, (RHC).- L'Institut International du Théâtre, ITI, dédie cette année la journée internationale de la danse à Alicia Alonso qui a été pendant de longues années première danseuse du Ballet National de Cuba et sa directrice générale.

Le secrétariat de l'ITI/UNESCO veut ainsi marquer le centenaire de la naissance de cette artiste légendaire, l'une des fondatrices de l'école cubaine de danse classique.

Le bulletin de l'ITI sera dédié à la carrière artistique d'Alicia Alonso. Cette entité a également créé un site Internet pour lui rendre hommage.

L'UNESCO a proclamé le 29 avril, date de naissance du chorégraphe français Jean-Georges Noverre, comme la journée internationale de la danse.

Diverses troupes et artistes du monde entier ont dû suspendre les spectacles conçus pour commémorer le centenaire d'Alicia Alonso à cause de la pandémie du Covid-19.

C'est pourquoi le secrétariat ITI/UNESCO a opté pour rehausser sur Internet l'œuvre artistique de celle qui a été danseuse étoile du Ballet National de Cuba et ambassadrice mondiale de l'UNESCO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/220899-liti-dedie-la-journee-internationale-de-la-danse-a-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba